

# *Recuerdan en Chile aniversario XXV de la Revolución Bolivariana*

---

Image not found or type unknown



**Foto: Prensa Latina.**

Santiago de Chile, 2 feb (RHC) Con un acto en la embajada de Venezuela en Chile fue recordado este viernes el aniversario XXV de la Revolución Bolivariana, un proceso de transformaciones socioeconómicas iniciado en 1999 con la asunción del presidente Hugo Chávez.

Al hablar en la actividad, el embajador Arévalo Méndez recordó que cuando Chávez llegó al poder comenzaron programas para alfabetizar a más de dos millones de personas y eliminar el déficit de cinco millones de viviendas

“En estos años el presidente Nicolás Maduro ha sabido sostener el legado del comandante”, dijo Méndez.

La Revolución desarrolló, además, numerosas misiones para reducir la pobreza, extender el acceso a la salud y la educación, programas científicos, culturales, en beneficio de los pueblos indígenas, los jóvenes, las mujeres, los niños, y en defensa del medioambiente, por solo citar algunos.

El diplomático se refirió también al asedio permanente de Washington contra el proceso bolivariano y sus líderes.

“Estados Unidos tiene una obsesión por hacerse del poder en Venezuela”, denunció. Recordó que han sido 25 años de trabajo arduo para llevar adelante un proyecto que no abdica de su esencia y raíz popular.

En el acto participaron miembros de la Unión Bicentenario de los Pueblos, de otras organizaciones políticas y sociales y amigos de Venezuela. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/346206-recuerdan-en-chile-aniversario-xxv-de-la-revolucion-bolivariana>



**Radio Habana Cuba**